



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Gemeinsam für den Tierschutz

Elektrogeräte und Heizung im Tierheim Murtal erfolgreich getauscht

Das Tierheim Murtal steht im Zeichen der Verbesserung: Die bedürftigen Einrichtungen wurden kürzlich mit neuen Elektrogeräten und einer Heizung ausgestattet. Diese wichtigen Modernisierungen sorgen dafür, dass die Tiere auch in den kälteren Monaten in einer warmen und sicheren Umgebung untergebracht sind. Dank der Unterstützung durch die Stadtgemeinde Knittelfeld und das Land Steiermark konnte rasch gehandelt und den Tieren ein angenehmes Heim gewährleistet werden.

Während eines Besuches im Tierheim wurden diese wertvollen Unterstützungsleistungen übergeben, eine Geste, die die unermüdliche Arbeit für die Tiere und das Engagement für den Tierschutz unterstreicht.

